

# きょう生きる あす 明日のために



玄関の梅も咲きました

早いもので3月も中旬、今年度の終わりが近づいてきました。いよいよ18日は第49回卒業式です。この1年間、最高学年としてがんばってくれた18人の卒業生が本校を巣立ち、新たな一步を踏み出します。6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。中学校でのみなさんますますの活躍を期待しています。そして、1年生から5年生のみなさんも、新しい学年まであとわずかです。4月からしっかりとスタートが切れるよう、

残り少ない毎日を大切にがんばっていきましょう。

保護者のみなさまには、今年度も本校の教育活動にたくさんのご理解・ご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。夏の夕べや意岐部フィエスタなど大きな行事もPTAのバトンがつながり、楽しく実施することができました。本校は小規模の学校ですが、保護者・地域のたくさんの愛情をいただき、子どもたちは幸せだなと思います。今後もみなさまのお力を借りながら、子どもたちのために職員一同がんばっていきます。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

## ◆6年生 卒業遠足 ~ひらかたパーク~

2月28日(金)に「ひらかたパーク」へ卒業遠足に行きました。この日は2月最終金曜日ということで、小学生や幼稚園児、一般のお客さんでパーク内はすごい人でしたが、フリーでたくさんのアトラクションを体験できました。今まで苦手だった乗り物を克服した子もいて、友だちの存在の大きさを感じました。この集団は仲が良く、協力することができるため、外に出かけても安心で気持ちの良い学年です。卒業前の素敵な思い出になったと思います。また、意岐部小学校と日を合わせたことで、現地でも言葉を交わす場面がありました。



学校だより  
2025年  
3月号  
ひがしおおさかしりつ  
東大阪市立  
意岐部東小学校

## ★各学年の様子

3学期も日々の学習に加えて、たくさんの取り組みがありました。発表の場面では、堂々と自信を持ってやりきる姿がありました。ゲストとの学習では、自分の思いをしっかり言葉で返すことができました。5年生は、6年生から伝統の最高学年のバトンを受け取りました。どの学年も様々な学びを通して大きく成長できた1年でした。



1年 新入生一日体験入学



2年 学年発表



3年 学年発表



4年 タグラグビー



5年 最高学年のバトンを継承



6年 谷口さん聞き取り

## ◇お知らせ◇

### ●今後の主な予定

- ・給食終了 3月21日(金) 全学年13:30下校
- ・修了式 3月24日(月) 12:00下校 春休みは、3月25日(火)~4月7日(月)

### ◇2025年度◇

- |                       |                           |               |
|-----------------------|---------------------------|---------------|
| ・入学式 4月4日(金)          | 【入学式準備 3日(木)】             | 新6年生登校        |
| ・始業式 4月8日(火)          | 1年生 11:00下校 2~6年生 11:30下校 | ねんせいとうこう      |
| ・給食開始 4月10日(木)        | 2~6年生通常時間割                | 新1年生は17日(木)から |
| ・家庭訪問 4月23日(水)~25日(金) | 全学年13:30下校                | げこう           |
| ・全校遠足(万博) 5月2日(金)     | 【】                        | 新6年生登校        |
| ・6年修学旅行 6月4.5日(水木)    | 1年生 11:00下校 2~6年生 11:30下校 | ねんせいとうこう      |
| ・5年林間学校 7月18.19日(金土)  | ねんせいとうこう                  | 新1年生は17日(木)から |
| ・運動会 9月27日(土)         | 全学年13:30下校                | げこう           |
| ・意岐部フィエスタ・休日参観        | 【】                        | 新6年生登校        |

※現時点での予定です。4月に改めて年間予定表をお配りします。

※5年生の林間学校は土曜日を含んでいますのでご予定ください。